



Administración
2021-2024

JUÁREZ
NUEVO LEÓN
EL GOBIERNO DE LA GENTE

15

PMJ/CSYP/326/2023

ATN: Dirección de Egresos
PRESENTE.-

Por medio de la presente, reciba un cordial saludo y a la vez solicito tramitar el pago del importe de la presente factura con cargo al presupuesto de la Dirección de Comunicación Social.

PROVEEDOR	FACTURA
HECTOR JAVIER ARREDONDO CABALLERO	798
CONCEPTO	MONTO
PUBLICIDAD CORRESPONDIENTE AL MES DE JUNIO 2023 EDICION NO.520 PAG. PORTADA Y PAGINAS 2,5,7,8.	\$ 23,200.0

Quedo de Usted para cualquier duda o aclaración al respecto y espero contar con su apoyo para este particular.

ATENTAMENTE
JUÁREZ, N.L. A 28 DE JUNIO DEL 2023


Lic. Clemente Martín Almaraz Montemayor
Director de Comunicación Social y Prensa



C. C. P. ARCHIVO

INAUGURA EL ALCALDE LIC. FRANCISCO TREVIÑO CANTU EN JUÁREZ UNA CIUDAD DE LA SALUD

*Geriatría, pediatría, salud visual, medicina interna, Rayos X y toma de muestras para estudios de laboratorio son los servicios que se darán en la Ciudad de la Salud, un complejo construido por la actual Administración.

Esto para ofrecer a los habitantes de Juárez servicios médicos de calidad y gratuitos.

Al encabezar la inauguración de este nuevo centro médico municipal, donde estuvo acompañado de su esposa Adriana de la Garza, Presidenta del DIF, funcionarios y vecinos de las colonias Terranova, Vistas del Río y Privadas de Ocania, que circundan la Ciudad de la Salud, Paco Treviño anunció que ya trabajan en un proyecto para lanzar las Farmacias de la Gente, donde se ofrecerán medicamentos a bajo costo.

"Hoy estamos cumpliendo un compromiso más de la campaña que realizamos en el año 2021, cuando estuvimos en reuniones vecinales, caminando casa por casa en las diferentes colonias y la gente me preguntaba: ¿Qué va a ser la Ciudad de la Salud?", recordó el alcalde de Juárez.

"Pues la Ciudad de la Salud va a ser un complejo donde estaremos dando atención médica para pacientes de geriatría, pediatría, medicina interna... Estará también la salud visual, Rayos X y la toma de muestras para laboratorio".

Señaló que todos los servicios serán gratuitos, a excepción de la toma de muestras para laboratorio que tendrán una cuota simbólica de recuperación.

"Es una forma de contribuir nosotros como Municipio para que nuestra gente pueda acceder a este derecho universal, como lo es la salud... Y bueno, siempre en la mejor disposición de hacer sinergia con los diferentes niveles de Gobierno, como el Estado y la Federación", dijo Paco Treviño.

También informó sobre el proyecto de crear las Farmacias de la Gente, el cual se realizaría en convenio de colaboración con una empresa privada y que iniciaría

con la instalación de tres de estos locales en diferentes puntos del municipio con medicamentos a muy bajo costo para los juarenses.

"Una (de las farmacias) se tiene previsto iniciarla aquí en el Centro de Hipertensión y Diabetes (en el área de la Ciudad de la Salud), una más en el Fraccionamiento San Antonio y posteriormente estaremos viendo una más para la zona rural, allá para San Mateo o Carricitos", señaló el Edil juarense.

"Todo esto es pensando en la salud de nuestra gente de Juárez. La verdad que yo estoy muy contento de estar cortando este listón (en la Ciudad de la Salud)... Ese es mi compromiso, seguir velando por los intereses de los juarenses y uno de estos rubros es el tema de salud pública municipal", finalizó.



Cortando el listón inaugural del complejo "Ciudad de la Salud" aparece al centro de la gráfica el Presidente Municipal Lic. Francisco Héctor Treviño Cantú acompañado por su distinguida esposa la sra. Adriana de la Garza, Presidenta del DIF y demás funcionarios